
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 455/2022
 

Requer informações acerca de 
UTI Neonatal para o município 
de Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a nossa cidade com mais de 200 mil 
habitantes, não temos nenhum leito de UTI Neonatal;

 CONSIDERANDO que este vereador, já fez diversas solicitações 
ao governo municipal e a Secretaria do Estado da Saúde de Sã Paulo e;

CONSIDERANDO que, segundo informações da Secretaria 
Municipal da Saúde do nosso município,  existem algumas tratativas com a 
Secretaria do Estado da Saúde de São Paulo, solicitando 10 leitos de UTI's 
Neonatais para Santa Bárbara d’Oeste.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Como estão as tratativas com a Secretaria do Estado da 
Saúde de São Paulo, com relação aos 10 leitos de UTI's Neonatais para Santa 
Bárbara d’Oeste?

2º) A nossa cidade vai receber estes 10 leitos UTI's Neonatais?

3º) Se questão 2 for positiva, apartir de quando? Se negativa, 
expor os motivos.

4º) Caso estes leitos venham para nossa cidade, onde serão 
instalados?

4º) Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de maio de 2.022.

CARLOS FONTES
-vereador-

UNIÃO BRASIL  
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